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Ata da III Reunião Ordinária de 2019 da Comissão Intergestores Regional (CIR) da 1 

Região de Saúde de Santa Maria da Vitória/BA. 2 

 3 

Ás (11:00h) do dia ( 17/04/2019) dezessete de abril de dois mil e dezenove, no Auditório 4 

da Secretaria Municipal de Saúde de Bom Jesus da Lapa/BA,  localizado à Avenida 5 

Duque de Caxias, Edifício Prof. Barbosa, s/n, reuniu-se a Comissão Intergestores 6 

Regional da Região de Saúde de Santa Maria da Vitória/BA, sob coordenação de Laerte 7 

Sergio Moreira Fagundes Santos (Coordenador da CIR), e verificando quórum regimental 8 

com presença de 09 representantes dos municípios e 01 membro efetivo regional: 9 

Marcélio Magno ( SMS de Bom Jesus da Lapa); 10 

Maria de Lurdes Neves Sodré (SMS de Correntina); 11 

Laerte Sergio M. F. Santos (SMS de Santa Maria da Vitória); 12 

Lucilia Maria da Costa Miranda (SMS de Santana); 13 

Murillo Magalhães Rocha (SMS de Serra do Ramalho); 14 

Daniel Rodrigues de Moura (SMS Jaborandi); 15 

Maria Gislene da Mata Neves (SMS Canápolis); 16 

Ana da Silva Ferreira (SMS São Félix do Coribe); 17 

Danizia Francisca dos Santos (SMS Sitio do Mato); 18 

Rubenilda Pereira de Melo Miranda (Membro Efetivo Regional); 19 

Iniciou-se a III Reunião Itinerante com o Coordenador da CIR dando as boas-vindas e 20 

agradecendo a presença de todos. Empossa a nova SMS do município de São Félix do 21 

Coribe Ana da Silva Ferreira, conforme Decreto Municipal nº 1.211, de 01 abril de 2019. 22 

Em seguida, Laerte Sergio Moreira Fagundes Santos abre para o repasse dos informes e 23 

passa a palavra para Roxsandra coordenadora do LACEN do município de Bom Jesus da 24 

Lapa, onde a mesma relata que está havendo investimento do Estado na compra dos Kits 25 

para a realização de exames e já é a segunda vez que ela informa na CIR sobre a ausência 26 

dos municípios da região nos envios de amostras de exames ao LACEN e reforça o 27 

convite e também se coloca à disposição para ouvir as dificuldades dos municípios na 28 

adesão a este serviço, propõe discussão de parcerias entre LACEN, BRS e municípios, 29 

cita ainda o município de Côcos que nunca enviou uma amostra. A mesma continua 30 

versando e fala dos treinamentos realizados pelo LACEN para a implantação dos postos 31 

de coletas para os municípios, onde os técnicos capacitados são na maioria contratados 32 

sem vínculo efetivo, com uma alta rotatividade fragmentando todo o processo de 33 

produção dos serviços, também informa que os exames de PSA serão reiniciados a partir 34 

de 22 de abril. Ainda com a palavra, Roxsandra informa sobre o monitoramento da 35 

Colinesterase Plasmática nos Agentes de Combate as Endemias em conformidade com a 36 

NT nº 006/2012 – CGLAB-CGPNCD/SVS/MS e NT nº 07/2017 – 37 

DIVEP/LACEN/DIVAST/SUVISA/SESAB, o cronograma de encaminhamentos de 38 

amostras para as macrorregiões, e região Oeste para o primeiro semestre de 2019 iniciará 39 

em maio. Dando continuidade Laerte Sergio passa a palavra para Lurdes Sodré – SMS de 40 

Correntina que apresenta a seguinte Pauta: Aprovação - Solicitação de Credenciamento 41 



 
REGIÃO DE SAÚDE – SANTA MARIA DA VITÓRIA 

 

 
 

de ESF – Equipe de Saúde da Família do Setor Dourado, modalidade I, com Equipe 42 

de Saúde Bucal, na zona urbana do município de Correntina – SMS Maria de 43 

Lurdes Neves Sodré – Aprovado por unanimidade. 44 

Dando continuidade, Laerte Sergio, passa a palavra para a Referência Técnica em Saúde 45 

do Trabalhador e Imunização da BRS – Jailma Sodré, onde a mesma explana sobre o 3º 46 

Encontro de Saúde do Trabalhador que irá acontecer em Barreiras no dia 15 de maio e 47 

reforça a importância da presença dos Técnicos de Referência municipal do programa ST 48 

neste encontro para o fortalecimento das ações de ST na região de Santa Maria  da  49 

Vitória. Ainda com a palavra, Jailma também fala da 21ª Campanha de Vacinação Contra 50 

a Influenza, das coberturas e do público alvo a ser vacinado, e também justifica a forma 51 

de recebimento e distribuição das 8 etapas da vacina influenza distribuídas semanalmente 52 

aos municípios. Jailma Sodré continua com a fala e expõe as dificuldades da regional 53 

com a falta de recursos humanos para melhor funcionalidade das ações de VISAT na base 54 

de Santa Maria da Vitória, Laerte Sergio propõe parceria com a Base junto com a 55 

referencia técnica administrativa  Rubenilda Miranda em juntos deslocarem até a Escola 56 

CETEP na tentativa de amenizar a situação buscando os profissionais do 1º emprego. 57 

Dando seguimento, Laerte Sergio fala como gestor municipal de Santa Maria da Vitória 58 

sobre as parcerias com os municípios Correntina e Canápolis que fazem divisa com Santa 59 

Maria da Vitória em relação a vacinação nas fronteiras, onde os mesmos em parcerias 60 

informariam o número de vacinados aos municípios de  residência. A palavra passa a 61 

Verônica Barreto – Apoio do COSEMS, que informa sobre o Encontro do COSEMS que 62 

aconteceu em Salvador, onde os municípios da região oeste expuseram trabalhos 63 

realizados ( Santa Rita de Cassia e Coribe), também informa a data do Congresso 64 

Norte/Nordeste e as inscrições dos trabalhos até dia 18 de abril, Verônica continua 65 

informando sobre o preenchimento do questionário mais médico para melhorar  o 66 

funcionamento na busca de soluções, a palavra passa para  Marcélio - SMS Bom Jesus da 67 

Lapa, onde o mesmo inicia uma discussão sobre o procedimento de Cirurgia de Catarata 68 

mensal Itinerantes nos municípios no mesmo modelo do Glaucoma, Sérgio – SMS de 69 

Santa Maria da Vitória, sugere que este procedimento seja realizado de forma e tempo 70 

hábil o exercício dos prazos, Verônica também sugere um cronograma mensal para par a 71 

realização deste procedimento e Marcélio - SMS Bom Jesus da Lapa  sugere que seja 72 

feito da seguinte forma: Cirurgia de Catarata Itinerante Mensal agrupando 3 ou 4 73 

municípios com disponibilidade de uso do centro cirúrgico, com cronograma a ser 74 

construído na próxima reunião da CIR – Aprovado por unanimidade. Ficou definido 75 

fazer ofício ao Prestador Instituto Visão para comparecer na próxima reunião da CIR para 76 

a construção do cronograma para a realização do procedimento cirúrgico para catarata. 77 

Ainda com a palavra, Marcélio levanta a discussão sobre a PPI e fala da atualização do 78 

sistema para os ajustes das cotas e disponibilidade das vagas para a realização dos 79 

procedimentos. A palavra passa para Lucília – SMS de Santana que tira dúvida com 80 

relação a pactuação das cirurgias eletivas através da regulação , Sergio informa sobre o 81 

teto das eletivas para os municípios da região, também fala sobre a reunião da União dos 82 
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Prefeitos sobre o consórcio de saúde na aprovação da Policlínica em Santa Maria da 83 

Vitória e também sobre o deferimento pela DIVISA para o andamento da Licitação para 84 

o Hospital Regional. E não tendo mais o discutir Laerte Sergio encerra a reunião 85 

agradecendo a presença de todos.  Sem mais a ser tratado, eu Jailma da Costa Sodré 86 

lavrei a presente Ata que após lida e aprovada, será por todos os presentes e por mim 87 

assinada. Bom Jesus  da Lapa, 17 de abril de 2019. 88 




